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令和６年大網白里市議会第４回定例会議会運営委員会会議録

日時 令和６年１２月１１日（水曜日）午前１１時０２分開会

場所 本庁舎 ３階 第一会議室

出席委員（６名）

北 田 宏 彦 委 員 長 上 代 和 利 副委員長

土 屋 忠 和 委 員 森 建 二 委 員

小 倉 利 昭 委 員 岡 田 憲 二 委 員

─────────────────────────────────────────────────

小金井 勉 議 長 石 渡 登志男 副 議 長

─────────────────────────────────────────────────

事務局職員出席者

議会事務局長 岡 部 一 男 副 主 幹 松 本 剣 児

主 任 書 記 小笠原 勇
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議事日程

第１ 開会

第２ 委員長あいさつ

第３ 議長あいさつ

第４ 協議事項

（１） 陳情（新規付託案件）の審査

・陳情第１８号 市議会政治倫理検討会議の会議録を、ホームページ上で公開してもらう

ための陳情

第５ その他

第６ 閉会
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─────────────────────────────────────────────────

◎開会の宣告

○副委員長（上代和利副委員長） ただいまより議会運営委員会を開催いたします。

最初に、委員長から挨拶をお願いいたします。

（午前１１時０２分）

─────────────────────────────────────────────────

◎委員長あいさつ

○委員長（北田宏彦委員長） 本会議に続き議会運営委員会ということで、ご参集いただきま

してご苦労さまです。

今回、当委員会で協議する内容は、陳情が１件でございます。

重要な案件でございますので、慎重な審査をよろしくお願いいたします。

以上です。

○副委員長（上代和利副委員長） ありがとうございました。

次に議長から挨拶をお願いいたします。

─────────────────────────────────────────────────

◎議長あいさつ

○小金井勉議長 お疲れ様でございます。

よろしくお願いします。

○副委員長（上代和利副委員長） ありがとうございました。

続きまして協議事項に入らせていただきます。委員長、進行をお願いいたします。

─────────────────────────────────────────────────
○委員長（北田宏彦委員長） 傍聴希望者は、ありますか。

（「ありません」と呼ぶ者あり）

○委員長（北田宏彦委員長） いないようですので、次に進みます。

本日の出席委員数は６名です。

委員会条例第14条の規定による定足数に達しておりますので、会議は成立いたします。

─────────────────────────────────────────────────
◎陳情第１８号 市議会政治倫理検討会議の会議録を、ホームページ上で公開しても

らうための陳情

○委員長（北田宏彦委員長） これより当委員会に付託となった陳情第１８号、市議会政治倫

理検討会議の会議録を、ホームページ上で公開してもらうための陳情の審査を行います。

陳情の内容については、すでにお配りしておりますので朗読を省略させていただきます。

それでは、委員の方々のご意見を伺いたいと思います。

小倉委員。

○小倉利昭委員 率直に言って検討会議の内容は、会議録に当然残されてるわけですから、こ

れを逆にホームページに公開しない、あるいは、したくないということは非常に不自然だと

思って、これは、私は了解できる件だと思います。

○委員長（北田宏彦委員長） 他の委員の方。

岡田委員。
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○岡田憲二委員 私も小倉委員と同じであります。否定する理由がない。

大事な審議だからこそ、その結果をきちんと公開する、何もおかしなことはない。

以上です。

○委員長（北田宏彦委員長） 森委員。

○森 建二委員 私も同意見です、たまたま委員会という形ではないので何となく検討会議が

抜けているというだけの話でして、内容が外に出て何か問題がある話をしているわけでもな

いですし、事務局の方で作業上問題がなければ問題はないと思いますが、公開してもらうこ

とそのものは全く問題がないことかと考えます。

以上です。

○委員長（北田宏彦委員長） 土屋委員。

○土屋忠和委員 ただいま検討委員会最中でございますが、陳情者が言うようにホームページ

を読むことができますということの部分で、やはりホームページを広げていただいて読める

ようにしていくっていう形がいいと思います。

以上です。

○委員長（北田宏彦委員長） 上代副委員長。

○副委員長（上代和利副委員長） 私も皆さんと同意見でございます。

本当に委員会の会議録はホームページ上で公開されていますので、こういったことも決し

て否定することではないと思いますので、よろしくお願いします。

以上です。

○委員長（北田宏彦委員長） ありがとうございます。

次に討論ですが、希望者は、いますか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○委員長（北田宏彦委員長） ありませんので、意見等が出尽くしたようでございますので、

採決に移りたいと思いますが、よろしいでしょうか。

（「はい」と呼ぶ者あり）

○委員長（北田宏彦委員長） お諮りいたします。

陳情第18号を採択することに賛成の方の挙手を求めます。

（賛成者挙手）

○委員長（北田宏彦委員長） 賛成総員。

よって、陳情第18号は採択と決しました。

以上で、陳情第18号の審査を終わります。

それでは以上で当委員会に付託された陳情の審査を終了といたします。

─────────────────────────────────────────────────
◎その他

○委員長（北田宏彦委員長） 次に、その他でございますが何かありますか。

（「ありません」と呼ぶ者あり）

○委員長（北田宏彦委員長） よろしいですか、なければ、以上で協議事項とその他を終了い

たしたいと思います。

─────────────────────────────────────────────────

◎閉会の宣告

○副委員長（上代和利副委員長） 以上をもちまして議会運営委員会を閉会といたします。

皆様、お疲れ様でございました。

（午前１１時０７分）


